
ATA REUNIÃO DA COMISSÃO DE INFORMÁTICA – TRT 4ª REGIÃO -  02.8.2010

Aos dois dias do mês de agosto de 2010, às dez horas, teve início a reunião da Comissão 
de Informática do TRT da 4ª Região, no Salão Nobre da Presidência, 6º andar, do Edifício-
Sede do TRT,  sob a presidência do Exmo. Desembargador Ricardo Luiz Tavares Gehling, 
com a presença dos demais integrantes da Comissão, Exmos. Desembargadores Hugo 
Carlos Scheuermann e Cláudio Antônio Cassou Barbosa, e  Exmo. Juiz George Achutti  
(titular da 15ª Vara do Trabalho de Porto Alegre). Ausente o Exmo. Juiz Roberto Teixeira 
Siegmann (Diretor do Foro de Porto Alegre). Presentes também o Exmo. Presidente do 
TRT, Des. Carlos Alberto Robinson e Exma. Vice-Corregedora, Desa. Rosane Serafini Casa 
Nova. Presentes, ainda, os servidores Cleonice Santos Condotta (Assessora de Informática 
da Corregedoria) Natacha Moraes de Oliveira  (Diretor da Secretaria de Tecnologia de 
Informação),  Alberto Daniel  Muller  (Diretor  do Serviço de Planejamento e Projetos da 
STI),  Fabio  de  Oliveira  Garcia  (Diretor  Substituto  do  Serviço  de  Desenvolvimento  de 
Sistemas da STI), Therezinha Schaab (Diretora do Serviço de Atendimento a Usuários da 
STI), Paulo Mendes Ribeiro Junior (Diretor do Serviço de Infraestrutura Tecnológica da 
STI),  Dalva  Stracke  Ferreira  e  Romy  Bruxel  (ASSEPLAN)  e  o  consultor  da  empresa 
Symnetics Antonio Sorbara. Foi realizada a apresentação da proposta de Planejamento 
Estratégico de TI pelo servidor Alberto Daniel Muller e pelo consultor Antonio Sorbara. 
Durante a apresentação, o Exmo. Presidente do TRT solicitou a integração ao material 
apresentado dos mapas estratégicos do CNJ e CSJT. Noticiou também a realização de 
convênio na área socioambiental  entre órgãos do Poder Judiciário no Estado do RS e 
Tribunal de Contas do Estado. O Exmo. Des. Ricardo Gehling manifestou preocupação com 
a necessária documentação dos projetos, em face do que foi identificado o objetivo e 
projetos em que se insere tal prática. O Exmo. Des. Hugo Scheuermann, Presidente do 
Comitê de Segurança da Informação, noticiou que na próxima reunião do Comitê será 
apreciada a Cartilha de Segurança da Informação. Diante da informação, em justificativa à 
meta estabelecida para a capacitação técnica, de que após a  realização de cursos de 
capacitação técnica há a perda de servidores para a iniciativa privada ou para outros entes 
público, foi sugerido pelo Exmo. Juiz George Achutti a possibilidade de ressarcimento ou 
fixação de prazo para a saída do servidor, em face do investimento realizado pelo TRT, 
sugestão aceita pelos presentes e que será encaminhada para estudo pela Administração. 
Ao  final  da  apresentação,  o  consultor  da  empresa  Symnetics,  que  acompanhou  os 
trabalhos relativos à elaboração do Planejamento Estratégico do  TRT e de Tecnologia da 
Informação,  salientou a importância  de que este trabalho seja colocado em prática  e 
acompanhado regularmente, bem como as principais barreiras que devem ser superadas 
para  o  sucesso  da  estratégia.  Ao  final,  o  Exmo.  Des.  Ricardo  Gehling,  ressaltou  a 
importância  do  trabalho  realizado  e  sua  necessidade  para  o  acompanhamento  dos 
projetos.  O Exmo. Presidente do TRT salientou a necessidade de comprometimento e 
participação de todos, paciência para o enfrentamento das dificuldades impostas pelas 
mudanças inerentes a todo esse processo e registrou sua convicção no sentido de que o 
processo participativo é fundamental ao sucesso da estratégia. A Exma. Vice-Corregedora, 
ratificou as palavras do Presidente e enalteceu a discussão global realizada - que suportou 
todo  o  planejamento  estratégico  do  TRT  e   de  TI  -  e  registrou  a  oportunidade  dos 
objetivos  contemplados  no  PETI  relativos  à  infraestrutura  do  interior  do  Estado.  Às 
11h30min,  foi  encerrada  a  apresentação  do  Planejamento  Estratégico  de  TI  e  os 
integrantes da Comissão, acompanhados da Diretora da STI e da Assessora de Informática 
da Corregedoria,  dirigiram-se à Secretaria de Tecnologia da Informação para assistir  à 
apresentação do protótipo inicial do projeto e-Jus2, pelo Coordenador de Desenvolvimento 



de Sistemas  de  2º  Grau.  Às  12h30min,  nada mais  havendo a  tratar,  foi  encerrada  a 
reunião.


